

# *Organizan comisiones en Venezuela para venidero congreso de la patria*

---



Caracas, 1 feb (RHC) El comité promotor del Congreso de la Patria en Venezuela decidió organizar 20 comisiones de trabajo para convocar a las fuerzas políticas del país y sistematizar las propuestas que surjan hasta la sesión plenaria del 13 de abril venidero.

En Caracas, explicó el coordinador del comité, el diputado socialista Héctor Rodríguez, que las comisiones atenderán a las organizaciones que serán convocadas al Congreso, tales como el sector de la juventud, mujeres, trabajadores y partidos políticos.

Además precisó Rodríguez que esas delegaciones tendrán la responsabilidad de redactar el documento final que será presentado ante el presidente venezolano, Nicolás Maduro, en la sesión plenaria del Congreso de la Patria.

Asimismo informó que este martes los organizadores instalarán el capítulo juventud del Congreso y el miércoles los equipos promotores en los 24 estados del país, con el objetivo de debatir sobre la construcción de una nueva hegemonía cultural, un renovado modelo económico productivo, entre otros temas.

Por su parte, el ministro para el Petróleo y Minería de Venezuela, Eulogio del Pino, inició una gira por varias naciones, algunas miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, con el objetivo de promover acciones conjuntas para lograr la estabilidad del mercado y el repunte en los precios del crudo.

La primera parada del titular venezolano es Rusia, donde transmitirá a su homólogo local, Alexander Novak, el mensaje del presidente Nicolás Maduro de pactar mecanismos de conciliación y de acuerdo entre todos los productores en el ámbito mundial.

Para este martes, tiene previsto Eulogio del Pino reunirse con los principales productores rusos de hidrocarburos, mientras para el miércoles dialogará con el presidente del bloque petrolero y también ministro de Energía de Catar, Mohammed al-Sada, a quien presentará una propuesta concreta para la recuperación de las cotizaciones.

Además, a partir del próximo cuatro de febrero continuará su periplo por Irán, Irak y Arabia Saudita, naciones claves en materia petrolera.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82930-organizan-comisiones-en-venezuela-para-venidero-congreso-de-la-patria>



**Radio Habana Cuba**